

Reiteran médicos cubanos su disposición de servir a la humanidad



La Habana, 3 jun (RHC) El Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias de Cuba, Henry Reeve, reiteró la disposición de brindar sus experiencias en los países que lo necesiten.

Luego de su regreso a La Habana procedente de Mozambique, donde atendieron a la población perjudicada por un potente huracán, un grupo de 40 especialistas ratificó el interés de mantener sus principios de solidaridad y altruismo para con el mundo.

Particularmente, el jefe de la brigada 28 del citado contingente médico, Rolando Piloto, precisó que durante su presencia en esa nación africana, realizaron consultas de pediatría, medicina interna, cirugía, ginecología, obstetricia, ortopedia y traumatología entre otras atenciones.

Añadió que fueron realizadas labores relacionadas con la higiene y la epidemiología, entre ellas las vinculadas a la lucha contra la malaria, de ahí que visitaran unas 17 mil viviendas.

En los 63 días de permanencia en ese país, el contingente cubano atendió un total de 22 mil 259 pacientes, se realizaron 331 intervenciones quirúrgicas, de ellas 128 mayores y 203 menores, precisó.

Fueron ingresados 691 pacientes que requerían de atención médica especializada y efectuados mil 858 procedimientos de enfermería, mil 437 exámenes de laboratorio clínico, mil 590 estudios radiológicos y 21 mil 111 actividades educativas.

Del total de atenciones médicas ofrecidas, destacó Piloto, dos mil 960 estuvieron dirigidas a menores de 15 años.

En los adultos las principales afecciones atendidas fueron las enfermedades crónicas con cinco mil 653, además de lesiones de la piel, heridas, traumas, entre otras. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/192383-reiteran-medicos-cubanos-su-disposicion-de-servir-a-la-humanidad>



Radio Habana Cuba